

Sportfreunde Laubendorf e. V.

46

Künstler im Sportheim aktiv

Verein 21. März 2015 | stepi | Kommentar 1.231 Besucher

Am heutigen Samstagnachmittag wurde das Sportheim um ein weiteres Highlight reicher. In mühevoller Kleinarbeit haben Spieler der 1.- und 2.Mannschaft das Vereinswappen des SFL an die Wand gemalt.

Bereits am Freitag wurde ein Beamer vom Fernsehservice Jakob bereitgestellt und das Wappen wurde an die Wand projiziert. Johannes Keppner und Marc Bernreuther zeichneten die Umrisse vor. Heute Vormittag startete dann die zeitaufwendige Kleinarbeit und das Logo wurde um 18 Uhr fertig gestellt. Marc und Johannes (Hänners) Meier füllten alle Flächen mit Farbe und nach rund 10 Arbeitsstunden strahlt seit heute ein stilvolles schwarz-weißes Vereinswappen an der zuvor weißen Wand im hinteren Teil des Sportheims.

Überzeugen Sie sich am besten selbst. Am morgigen Sonntag (22.März) spielt die 1.Mannschaft zuhause im Derby gegen den TSV Wilhermsdorf (Spielbeginn ist 15 Uhr). Im Vorspiel trifft die 2.Mannschaft um 13 Uhr zuhause auf den FC Schauerheim.

Vielen Dank Johannes, Marc und Hänners !

